Montbonnot-Saint-Martin

Les Pompiers humanitaires solidaires repartent en Ukraine

L'association Pompiers humanitaires solidaires poursuit ses efforts pour soutenir les populations en détresse en Ukraine. Un nouveau convoi va partir dans quelques semaines, chargé de matériel.

ans un contexte international to ujo urs marqué par les conflits, l'association Pompiers humanitaires solidaires poursuit ses efforts pour soutenir les populations en détresse.

Fondée sur des valeurs universelles de dignité et de solidarité, PHS met l'expérience et le savoir-faire de ses membres au service des causes humanitaires. « Après plusieurs missions réussies en Ukraine, l'association se prépare aujourd'hui à une nouvelle opération, dévoile Frédéric Vigreux, président de PHS. Dans quelques semaines, nous repartons pour une 5e mission de Montbonnot-Saint-Martin qui a pour objectif d'acheminer un four. gon pompe-tonne, une motopompe remorquable



Les membres de PHS lors d'un précédent convoi en Ukraine. Photo Pompiers humanitaires solidaires

pour aider à combattre les incendies, une ambulance pour porter secours à la population victime de la guerre et 40 m³ de matériel médical. »

Appel aux dons

L'association lance un appel aux dons pour collecter des pansements, perfusions, collyres, opiacés et autres médicaments afin de répondre aux besoins urgents sur le terrain. Avec cette mobilisation, PHS montre une fois de plus son engagement indéfectible envers les populations en détresse et continue d'incarner les valeurs de solidarité et de fraternité à l'échelle internationale.

Renseignements: https:// pompiers-humanitaires-solidaires.fr; www.helloasso.com/associations/ pompiers-humanitairessolidaires